



ようやく朝晩涼しくなり、虫の音も聞こえるこの頃です。暑い夏でしたが、水遊びや縁日ごっこ小学生の職場体験、実習生等での出会いもあり、子ども達にとってもいろいろ楽しんだ夏でした。

子ども達は原っぱで虫探しを楽しんだり、朝顔の種取りをしたりしています。

園の田んぼの稲も刈り取りをし、ひまわりも大きな花を咲かせ、もうすぐ種取りの時期です。今後は運動会に向かって、沢山運動することで身体を作り、友だちと協力することを学び、心も大きく成長します。行事当日までの過程を大切に、保育にあたっていきたいと思います。

今後の主な行事予定

- 9 / 7 (金) チーバ君とあそぼ!
 - 9 / 11 (火) 未満児保育参加
子育て講演会
 - 9 / 13 (木) 老人クラブとの交流
 - 10 / 6 (土) 運動会
(地域の皆様もお越しく下さい)
 - 10 / 29 (月) お芋ほり
 - 11 / 26 (月) 焼き芋会
- *変更する場合があります。

お兄さんお姉さんと虫採り



かけっこ
よーいどん



運動会では、未就園児のかけっこもありますので、ご参加ください。

問い合わせ先

こども園 68-2459

支援センター 68-2944

支援センターでは、しゃぼん玉やみずあそびをしました。

